



**GOLFERIN FRANZ
HAGENAUER UM 1960**

€9.500,00

Skulptur einer Golferin, Entwurf Franz Hagenauer, Werkstätte Hagenauer Wien, um 1960, Messing poliert, markiert

Karl und Franz Hagenauer hatten ein Faible für Sport, und diese Tatsache findet in zahlreichen Darstellungen ihren Ausdruck. Ob die beliebten Skifahrer oder Polospieler in den frühen Jahren der Werkstätte Hagenauer, oder später auch Boxer, Tennisspieler oder Golfer: diverse sportliche Betätigungen - meist mit gewissem „lifestyle“-Charakter - sind in liebevoll gestalteten Skulpturen festgehalten.

Franz Hagenauer zeichnet hier die Golferin in einer fast karikaturhaften Momentaufnahme. Mit erhobenem Schläger fixiert sie den vor ihr liegenden Golfball und bereitet sich konzentriert auf den Abschlag vor. Mit feiner Beobachtungsgabe und einem Augenzwinkern bannt Franz Hagenauer die kleine Szene in eine entzückende Statuette. So verleihen ihre Schirmmütze und Beinstellung der Golferin einen besonderen Charme.







